

# Protokoll

## 11. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2023 am Montag, den 03.07.2023, um 19 Uhr s.t. in SR 307

<b>Anwesend</b> * gewähltes Mitglied	Pia Herrmann*, Anton Gries*, Georg Krimmler*, Anna Rose Krauß*, Lars Malzkorn, Laurin Henschel, Lukas Schulze*, Erza Plava*, Max Schröder*
<b>Entschuldigt</b>	Saskia Barg*, Julian Stöcker, Melissa Stötzer, Erik Zinke*
<b>Gäste</b>	

<b>Protokoll</b>	Lukas Schulze
<b>Abstimmung</b>	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
<b>Vorläufige TO</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung / Check-In (Pflatzi)</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 26.06.2023</li> <li>4. Berichte (AKs, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. Termine (Erik)</li> <li>6. Diverse E-Mails (Georg)</li> <li>7. AK-Phase</li> <li>8. Sonstiges</li> </ol>

Sitzungsbeginn: 19:08 Uhr.

<b>TOP 1</b> Begrüßung	Anton eröffnet die Sitzung und stellt die Eingangsfrage
<b>TOP 2</b> Feststellung der Beschlussfähigkeit und Bestätigung der Tagesordnung	<p>Der FSR ist mit 07 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 09 Personen anwesend.</p> <p>Lars fügt Punkt 7 „Abstimmung Vertrag Abgeordnetenfahrt“ Pia streicht Punkt „AK-Phase“ Neue TO:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung / Check-In (Pflatzi)</li> <li>2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung</li> <li>3. Bestätigung des Protokolls vom 26.06.2023</li> <li>4. Berichte (AKs, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.)</li> <li>5. Termine (Erik)</li> <li>6. Diverse E-Mails (Georg)</li> <li>7. Abstimmung Vertrag Abgeordnetenfahrt</li> <li>8. Sonstiges</li> </ol> <p>Die neue Tagesordnung wird mit 9/0/0 angenommen</p>
<b>TOP 3</b> Bestätigung des Protokolls vom 26.06.23	Das Protokoll wird bestätigt mit 9/0/0
<b>TOP 4</b> Berichte	<b>Pia:</b> Iran Veranstaltung war: inhaltlich super, aber zeitlich schlecht gelegt, wird nächstes Semester wahrscheinlich wiederholt (dann vom neuen Gleichstellungsref.) anders promoten, anderes Format

	<p><b>Awareness:</b> Lukas war auf der ReWi -Party als Awareness Person.  <b>Laurin</b> berichtet: Beerpong Finale am Freitag, erstaunlich viele Leute, alle Angemeldeten mit <b>Fans</b> waren da, viel positive Resonanz, Wunsch das Ganze zu wiederholen, ReWi will Kooperation (potentiell für Ball nächstes Jahr zusammen mit uns dann), Georg ergänzt: komische Wahl von Teamnamen („Team Blitzkrieg“) -&gt; Regeln für nächstes Mal aufstellen?  -&gt; Verantwortung liegt ja quasi bei der jeweiligen Fachschaft</p> <p><b>Erza:</b> Institutsratssitzung: es müssen Stellen gekürzt werden/ nicht neu besetzt werden; 9,(5) Stellen fallen bei uns weg, Strategiebesprechung: Fakultäten sollen bis Ende Oktober eine Lösung diskutieren -&gt; Rasenmäherprinzip oder Koalitionen bilden, im August Zoom Meeting mit Diskussion, Erza hat vorgeschlagen studentische Sicht über FSRe einzubinden, FSR soll Situation nach Oppelland beruhigend kommunizieren, nächstes Semester soll es eine Vollversammlung geben  KI und Prüfungen, Oppelland's Idee: alle Hausarbeiten verteidigen lassen, Küppers: eher mit Studis über sinnvolle Nutzung KI reden, Lars Vorschlag: Insta-Post im August um aufzuklären (<b>JourFix: studentische Stellungnahme und Infos gewünscht?</b>)</p>
<p><b>TOP 5</b> Termine</p>	<p>5.7. FSR-Kom  6.7 Hörsaalquiz Kowi  12.7. Stammtisch Die Kneipe  <b>Dienstag 18.7. 18 Uhr FSR-Sitzung</b></p>
<p><b>TOP 6</b> E-Mails</p>	<p>Mail mit Rechnung Hannah</p> <p>Leunig will Anton austauschen wegen zu langsamer Kommunikation (Anton will Kommunizieren: nächste STET verantwortliche Person soll weniger zu tun haben und Fachschaftskram soll selber organisiert werden und unabhängig von Leunig laufen)</p> <p>Einstiegsschule NDC Courage</p> <p>Ausschreibung Menschenrechtsbildung</p>
<p><b>TOP 7</b> Abstimmung Abgeordnetenfahrt Brüssel</p>	<p>Finalisierung der Formulierungen</p> <p>Der FSR Politikwissenschaft und Sozialkunde beschließt, den StuRa der Universität Jena damit zu beauftragen, den Kooperationsvertrag (siehe Anhang), welcher im Rahmen des Projektes „Abgeordnetenfahrt Brüssel“ geschlossen werden soll, zu unterzeichnen. Der FSR beschließt dies mit 7/0/0.</p>
<p><b>TOP 8</b> Sonstiges</p>	<p><b>Pia:</b> gibt ihren Postfachschlüssel bei Ines ab. Wir müssen eine neue postfachverantwortliche Person wählen.</p>

Sitzungsende: 20:04 Uhr.

Anton Gries

Vorsitzender FSR Powi/Soku

Sitzungsleitung

Lukas Schulze

Protokollant:in

	<b>Anlagenverzeichnis</b>
	1. Kooperationsvertrag „Abgeordnetenfahrt Brüssel“
Protokollführer*in	Fassung vom 03.07.2023